

## Superávit comercial de 442 mdd durante febrero (El Financiero 27/03/12)

Superávit comercial de 442 mdd durante febrero (El Financiero 27/03/12) Eduardo Jardón Martes, 27 de marzo de 2012  
El mayor monto para un mismo mes desde 1996. · Superávit comercial de 442 mdd La balanza comercial mexicana registró un superávit por 442 millones de dólares en febrero, con un crecimiento de 42.3 por ciento, y además su mayor monto para ese mes desde 1996. En el segundo mes del año se recuperaron las exportaciones mexicanas, impulsadas por las ventas de petróleo y de la industria manufacturera, en particular la rama automotriz. México vendió al exterior mercancías por un valor de 29 mil 959 millones de dólares, 16.3 por ciento más que en febrero de 2011, su mayor avance en medio año. Las importaciones presentaron un valor de 29 mil 517 millones de dólares, y aumentaron 15.9 por ciento anual. Samuel Moreno, analista de Invex, comentó que el superávit comercial fue mayor a las previsiones debido a mayores exportaciones de productos petroleros, manufacturados y mineros. Advirtió que el repunte en las ventas al exterior coincide con un entorno global más competitivo, donde la estabilidad financiera mejoró, la economía estadounidense registró un mayor ritmo de recuperación, y la recesión en la zona euro parece ser de menor duración y profundidad a lo estimado. Las exportaciones petroleras ascendieron a cuatro mil 580.2 millones de dólares, con lo que presentaron un crecimiento anual de 26.5 por ciento, el mayor en seis meses, y fueron impulsadas por un mayor precio del crudo mexicano. Por su parte, las exportaciones no petroleras subieron 14.6 por ciento, donde las agropecuarias se elevaron 2.6 por ciento, las extractivas 50.5 por ciento y las manufactureras 14.7. Dentro de estas últimas destacaron las exportaciones automotrices, que sumaron siete mil 96.7 millones de dólares y crecieron 19.6 por ciento a tasa anual. Las ventas de esta industria dirigidas a Estados Unidos subieron 15.6 por ciento anual, mientras que al resto del mundo repuntaron 35.8. Compras Por el lado de las importaciones, las petroleras crecieron 9 por ciento y las no petroleras subieron 16.9 por ciento, las de bienes de consumo aumentaron 17.3 por ciento, las de bienes intermedios 14.6 por ciento, y las de capital 25.4. Moreno apuntó en un informe que las importaciones de consumo y de capital superaron las expectativas, lo cual es un reflejo de la solidez del mercado interno, y de un incremento en la confianza de las empresas, por lo que la demanda interna podría acelerar su crecimiento.